

J. A. D. Beaudry, J. A. Corcoran, Thos. J. Curran, M. Chagnon, Cushing Harold, Geo. E. Cartier, Wm. Delaney, W. H. Dalpé, J. A. Darche, Davidson Campbell, Arsène Descoteaux, Louis Doray, F. C. Fraser, W. A. Feader, M. Jos. Eugène Fiset, F. A. Gadbois, V. Gosselin, S. A. Banfill, Jos. C. Gélinas, L. O. Gauthier, H. P. Hudson, Geo. Hume, Grosvenor, L. T. Hayes, R. Ashton Kerr, Richard Kerry, Amédée Lassonde, Daniel E. Lecavalier, Ernest Lauzon, H. P. Lavallée, A. Lefebvre, Jos. T. Loranger, John A. McCabe, A. W. McArthur, Jessie R. Macdonald, M. J. Mooney, G. H. Manchester, J. B. Menzies, Eximere Martin, H. R. Macaulay, Edouard Martin, Chas. Ogilvy, Martin Powers, Heuri Prévost, H. Saint-Aubin, J. Clarence Sharp, Oscar B. Stevens, Jas. A. Thompson, Jos. H. Tremblay, Eug. Virolle, F. R. B. Wainwright, John West, Wolferstan Harold, Thomas J. Ernest Primeau, Henri Alex. Larue, W. Gadbois, J. G. Dequoy, Jos. Nap. Roy, J. P. Aylen, Ulric Geoffrion, D. Chouinard, ont droit à la licence de la province de Québec, leurs titres à cet effet ayant été visés et trouvés conformes aux exigences du Bureau.

Les personnes dont les noms suivent, munis de leur certificat de bachelier, se sont présentés pour être admis à l'étude de la médecine, et ont reçu leur brevet après prestation du serment requis :

MM. H. Aubry, R. G. Bourgeois, L. C. Charland, A. Colletti, Corne Cartier, J. A. C. Campbell, J. C. Colly, N. N. Cloutier, J. E. Cliche, H. J. Dumaine, W. Dérome, J. L. Hamelin, J. Isabelle, J. A. Leduc, T. Lebel, J. M. Leney, A. Lefebvre, J. Lachance, H. M. Little, Leo. D. Mason, G. Marcotte, B. Maureault, A. H. McLaren, R. C. Patterson, Arthur Pelletier, S. L. Pelletier, Horace Poirier, M. L. Ship, Raoul Tassé, Ludovic Verner, W. Thomas, W. Mason.

NOTA. — Nous ferons remarquer que le programme primitif a été quelque peu modifié. Ainsi en histoire l'on avait tout d'abord indiqué les siècles de Périclès, d'Auguste, d'Elisabeth, d'Angleterre de Louis XIV.

## COLLÈGE MÉDICAL

### Election de Bureau des Gouverneurs.

Nous sommes réellement embarrassés pour présenter à nos lecteurs le compte rendu de tous les faits et gestes qui ont caractérisé la dernière assemblée, tant ils sont peu compatibles avec la dignité dont séparément on aime à revêtir chacun de ceux qui la composaient. Il nous coûte de constater avec quelle acrimonie furent conduits les débats, et, à enregistrer les actes de semblables réunions, on éprouve un sentiment de malaise, d'impression pénible qui, pour le public, doit sans aucun doute, se traduire par un discrédit sur la profession toute entière.

Dès 9 heures du matin l'affluence et la loquacité des visiteurs étaient telles qu'elles permettaient de conclure que l'assemblée serait nombreuse et mouvementée. Les couloirs de l'Université étaient envahis par un grand nombre de docteurs anglais, vêtus presque uniformément de costumes de fantaisie nullement cérémonieux au milieu desquels évoluaient, avec une grâce quelque peu suspecte, les hauts gibus de mes chers compatriotes des campagnes, qui piquaient dans ce fouillis de choses grises et blanches, la note noire des solennités doctorales et prudhommesques que toute bonne assemblée de médecins qui se respecte doit nécessairement posséder.

De nombreux groupes se formaient, émettant discutant les diverses probabilités de l'élection avec une véhémence véritablement extraordinaire. A 10 hres